



Curso intensivo de Música

“El propósito del curso intensivo de música es ayudar a preparar al estudiante para servir mejor a nuestro Dios en el área de la música.”

Nota Importante: Este curso funciona más como una escuela intensiva de música que un campamento tradicional de jóvenes. Si el alumno no está dispuesto a estudiar y esforzarse en el estudio de la música, es mejor pensar en otro campamento.

El campamento de música empezó en 1974 organizado por los fundadores del campamento Oasis de Agua Viva, A.C., los hermanos Smith y los hermanos Harris. Actualmente, el director de Valsecamp es el hno. Terry Vanderwerf, profesor de música en el Seminario Bíblico de Puebla y director del Coro Unido de Puebla.

Nota: Se puede llenar este formato de recomendación o escribir una carta de recomendación.

Formato de Recomendación Pastoral/Liderazgo

Nombre de la Persona
quien lo recomienda: _____

Cargo ministerial: _____

Teléfono/Celular: _____

Nombre de la Iglesia: _____

1. **Nombre del Alumno:** _____

2. **Tiempo de conocer al alumno:** _____

3. **¿Cómo evalúa usted la relación personal del alumno con Dios?**

Proceso de conocerle _____ Nuevo en Cristo _____ Iniciando la madurez cristiana _____ Maduro _____

4. **Asistencia:** Fielmente _____ Regular _____ Asiste muy poco _____ No asiste _____

5. **¿Participa en algún ministerio en la Iglesia?** Sí _____ No _____

¿En qué ministerio? _____

6. **Testimonio:** Excelente _____ Bueno _____ Puede mejorar _____ Malo _____

7. **Recomendación:** _____ Incondicionalmente
 _____ Sí, pero con alguna reservación
 _____ No lo recomiendo

Comentarios:

8. **Firma:** _____

¡Muchas gracias por su valiosa ayuda!